

2021-2022



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリー 第2800地区

長井ロータリークラブ

Weekly report

クラブ概要

第2800地区ガバナー 矢口 信哉 第6ブロックガバナー補佐 近野 永順 長井ロータリークラブ会長 大道寺 信 幹事 村田 剛

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

例会場 タスパークホテル TeL0238-88-1833

事務局 長井商工会議所内

Tel0238-83-2047

URL: http://www.nagai-rc.jp/ E-mail: info@nagai-rc.jp 会報委員会 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋 勇喜知 高内政勝 土屋茂樹

会長の時間(挨拶・報告)

本日の例会は、高内政勝会員の新入会員卓話となっております。高内会員は7月に入会され、3か月が経過しましたので、大分慣れたのではないかと思いますが、コロナ禍によって夜の例会等懇親を深める場が少ないこともあり、まだまだ十分な状況とは言えないのかもしれません。今後交流の場も徐々に増えてくると思いますので、よろしくお願いします。

さて、本日の卓話でも触れられるものと思いますが、最近社会インフラに関する話題が多くなってきていると感じています。その一つが、高内会員の仕事に関係するエネルギーをはじめとする社会インフラに関する課題であります。ご承知の通り、地球の気候変動が要因とみられる台風や大雨等による自然災害が世界中で頻繁に起きており、甚大な被害も出ています。今年のノーベル物理学賞に受賞が決まった真鍋教授が気候変動の関する研究で受賞というニュースはご承知の通りです。その対策に世界中が取り組みを強化していかなければならないということが言われており、その一つが温暖化対策であり、二酸化炭素の削減であります。そうして中でのエネルギーの今後の在り方は大変難しいものがあると思います。しかし、生活にはなくてならないものであるとは言うまでもなく、その動向に注目もしなければならないと思います。そういったことも考えながら卓話をお聞きしたいと思います。

一方で、今週の日曜日の首都圏を襲った地震は 10 年ぶりの震度 5 を観測した大きなものであったと報道されています。その中でも、水道管にまつわる話題が大きく取り上げられていました。今回の地震に限らず水道管に関する破裂等の事故が全国で多発しており、その要因は主に水道管の老朽化に起因しているとのことです。全国での水道管の施設整備は 1 9 6 0 年ごろからスタートし、おおむね 6 0 年くらいが経ち、ほとんどが腐食し、交換を行わなければならないことになっているものの、交換に要する費用は多額となることから、行われていないのが現実であるとのことです。また、交換後の水道使用料金は大幅に値上がりする可能性があり、今後の対応に苦慮しているのが現状の様であります。社会インフラでも命に関わる水の問題ですので、今後の対応に関心を持ってみていきたいと思います、

私は、議員時代に同じような問題として下水道事業について取り組んだことがあります。好況で水道事業をしない全域で実施する計画は、多額費用を要することから、自治体の財政を逼迫する可能性があり、住宅密集地以外は浄化槽による整備に変更すべきとの内容を提起しました。数年掛かりましたその方式になり、現在に至っております。要は、平等を前提に面的に整備すると、例えば100メートルの間に10件の家があるところと、同じ距離の中で1件しかないところを同じ水道管や下水管を施設すれば、利用料金にかかるコストは歴然とした差が生じることになるからであります、また、人口が大きく減少すれば、大幅な利用料金の値上げになることは必然であると言えます。

いずれにしろ、上下水道に限らず、戦後の日本が貼ってするための様々なものについて、大きく見直さなければならない時期がきており、かつ人口減少の中での見直しという難しい時代になっていることは認識しなければならないと思います。私たちのロータリー活動についても今まで通りとはいかないことを認識して進めなければならないのではないかと思います。

最後に、コロナの感染状況は予想以上に減少しておりますが、今後の注意をしながら行動をしていかなければならないと思います。一方で、経済との関係も十分に考えながら、活動することも重要であると考えます。夜の例会等の交流の場についても少しずつ進めることも検討していきたいことを申し上げ挨拶とします。

各種報告

2021-2022



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリー 第2800地区

長井ロータリークラブ

Weekly report

クラブ概要

第2800地区ガバナー 矢口 信哉 第6ブロックガバナー補佐 近野 永順 長井ロータリークラブ会長 大道寺 信 幹事 村田 剛

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

例会場 タスパークホテル TeL0238-88-1833

事務局 長井商工会議所内

Tel0238-83-2047

URL: http://www.nagai-rc.jp/E-mail:info@nagai-rc.jp 会報委員会 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋 勇喜知 高内政勝 土屋茂樹

幹事報告

・19 日より第7回理事会が開催されます。理事の方々はご出席ください。

·早退届 浅野 敏明 会員 渡部 堅一 会員

出席委員会

・ガバナー月信中, 出席率が掲載されます。出席率を向上すると他のクラブに対するアピールにもなります。

伊藤克也 委員長



$= \exists \exists \exists B O X$

高内会員 はじめての卓話おめでとう ございます。 小笠原信吾会員

河井 智寛 委員長



SAAより

ホトトギスと名付けられた花をお持ちしました。ホトトギスと聞くと鳥類のホトトギスが想起されます。この花は、鳥類のホトトギスに似ている模様をしていることから、それにちなんでホトトギスと名付けられたそうです。

ユリ科に属するため、花の形は百合に似ております。長期間咲き続けることから、「永遠の若さ」という花言葉もあるしょうです。





新入会員

高内 政勝 会員

2021-2022



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリー 第2800地区 長井ロータリークラブ

Weekly report

クラブ概要

第2800地区ガバナー 矢口 信哉 第6ブロックガバナー補佐 近野 永順 長井ロータリークラブ会長 大道寺 信 幹事 村田 剛

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

例会場 タスパークホテル TeL0238-88-1833

事務局 長井商工会議所内

Tel0238-83-2047

URL: http://www.nagai-rc.jp/ E-mail: info@nagai-rc.jp

会報委員会 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋 勇喜知 高内政勝 土屋茂樹

会員卓話

10月12日、第2870回例会は東北電力ネットワーク(株)長井電力センター所長の高内政勝会員による新入会員卓話を行いました。

入会から3ヶ月が経ち、この度新入会員卓話ということになりましたが、これまでも歴代の所長さんに入会いただいておりました。これまでの所長さん方はお酒の好きな方が多かったような気がします(笑)。高内会員が入会してからは夜の例会が開催できない状況なので、そろそろ考えていかなければいけないなぁと思うところです。

東北電力は 1951 年(昭和 26 年)に発足し、本年令和 3 年には創立 70 年を迎えられました。

2020 年 4 月に分社化する形で事業を開始された東北電力ネットワーク(株)では、発電から送配電、販売に至る事業のうち、送配電事業を行なっているそうです。

自然災害や設備故障などにより停電してしまうことはどうしても起きてしまいます。しかしながら、これまでの経験から少しでも早く復旧に向かうように日々電気と向き合っているという事が伝わる卓話でした。

スマホから見ることができる停電情報のアプリもあるのでぜひご利用ください。

頂いた資料の中に電線愛好家の石川蓮華さんの寄稿がありましたので 興味のある方は是非調べてみてください!

広報·IT委員会 委員長 齋藤 圭央

本日の出席率

65.39%

次回例会

10月19日(火)12:15~ ゲスト卓話 株式会社タスパークホテル 総支配人室付 辻田 耕一 会員